
Das Haus in dem wir leben spiegelt uns

Warum sind wir, wenn wir im Dach eines Hauses wohnen, eher kopflastig, wenn wir im 
Zentrum leben, eher bauch-orientiert und wenn wir im Erdgeschossbereich wohnen eher 
Bodenständig und besser verwurzelt? Das Haus in dem wir leben spiegelt uns. Es 
beeinflusst uns ganz enorm!

Ein Haus ist mit einem Lebewesen vergleichbar. Es hat Fenster, durch die wir schauen 
können. Sie stehen für die Augen.

Es hat einen Eingang, welcher für den Mund steht. Alles was durch diesen Mund geht, 
also jede Person, die das Haus betritt, muss auch verdaut werden. Wenn man also die 
Wahl hat, wen man in das Haus einlässt, sollte man überprüfen, ob dies auch gut für uns 
ist.

Die Fassade ist mit unserer Haut vergleichbar. Erfahrungsgemäß haben Menschen die in 
einem Haus mit einer angegriffenen oder verwitterten Fassade leben, sehr oft 
Hautprobleme. 


